

## Une belle fête de la Saint-Etienne



Le cortège défilant dans les rues du village.

Les festivités ont débuté le samedi soir 6 août par un apéro disco ambiance années 80 et un bal sous le chapiteau installé à l'espace Costes.

Le dimanche 7, les plus courageux se levaient tôt et pouvaient déguster les tripous et la tête de veau à la salle communale. Après la messe, les groupes folkloriques du Nayrac mais aussi des villages voisins d'Estaing et de Sébrazac animaient le vin d'honneur offert par la municipalité.

L'après-midi huit équipes aux noms comiques s'affrontaient au cours des jeux inter-villages. Plusieurs épreuves attendaient les concurrents qui devaient rivaliser d'adresse, de rapidité et de courage. Certes les résultats aux différents jeux donnaient des points mais la bonne humeur a été la grande gagnante.

Le deuxième temps fort était la noce auvergnate où trois ravissantes mariées avançaient au bras de leur nouvel époux. Un cortège coloré de figurants en habits anciens les accompagnait. Ils étaient précédés par les groupes folkloriques de La Barrézienne et La Bourrée d'Olt qui à chaque pause exécutaient quelques danses traditionnelles.

Le repas dansant clôturait cette édition de la St-Etienne 2011 où là une surprise attendait les participants. En effet le foyer rural, organisateur de ces journées, fêtait ses soixante ans et offrait un gâteau. Des photos étaient affichées autour du chapiteau où l'on pouvait voir des animations passées, certaines bien lointaines, d'autres un peu plus proches. Que de souvenirs !

Les nombreux bénévoles qui ont œuvré pour la réussite de ces journées peuvent être chaleureusement remerciés pour leur investissement.

## Banquetou de l'amicale

C'est à l'espace Costes qu'un immense chapiteau avait été dressé pour accueillir les nombreux participants au banquetou, organisé par l'Amicale des enfants du Nayrac à Paris, vendredi 5 août.

Nayracois, Parisiens et vacanciers avaient plaisir à se retrouver et à partager une soirée au Nayrac, en présence de Jean-Paul Turlan, maire du Nayrac ; Jean-Claude Anglars, conseiller général et Eric Orsal, président du foyer rural.

Le groupe folklorique «Les petites fleurs du Nayrac» ouvrait le bal en présentant des danses, apprises au cours de l'année, et recueillait les applaudissements des invités.

Comme le soulignait Christophe Aygalenc, coprésident de l'amicale : *«Notre amicale, qui a connu une année difficile et marquée par plusieurs décès, se porte bien et nous souhaitons que les Nayracois et les Parisiens restent solidaires et continuent de partager des projets».*

Des projets, il en était question justement avec la future salle multiculturelle, qui doit voir le jour au Nayrac et pourra accueillir des manifestations, qui draineront un large public.

Le repas, préparé par le traiteur Franck Cazottes et animé par l'orchestre Arnaud Rouvellat, ravissait les convives qui, entre deux plats, n'hésitaient pas à quitter la table pour la piste de danse.

La tombola ne manquait pas à sa réputation et proposait de superbes lots, que les plus chanceux emportaient.

La soirée se prolongeait fort tard et on se donnait rendez-vous pour le dernier samedi de novembre à Paris, où le banquet annuel sera présidé par Jean-Claude Anglars.



Les coprésidents de l'amicale entourent le président du foyer rural.



De belles rangées de convives.

## Unité de Vie : pique-nique au plan d'eau

Par une journée ensoleillée de juillet — il y en a eu tout de même quelques-unes ! — les résidents de l'Unité de Vie et leurs amis ont quitté l'établissement pour se rendre à la Base de Loisirs au bord du plan d'eau. Un pique-nique soigneusement organisé par les employées de l'établissement attendait tous les convives, à l'ombre des arbres, en haut de la plage.

Mais l'originalité de cette journée aura été le déplacement en calèche tirée par un robuste cheval. Bernard, son cocher, a été très attentif au confort de ses voyageurs.

Chacun est revenu enchanté et attend avec impatience la prochaine sortie du 17 août pour le parc des bisons à Sainte-Eulalie en Lozère.



Les résidents ont apprécié ce moyen de locomotion.